
VILLA 23
SAINT-TROPEZ, CÔTE D'AZUR

14 Voyageurs • 7 chambres • 7 salles de bain

 Dotée de 7 chambres somptueusement aménagées, chacune avec sa propre salle de bain, la Villa 23

offre un confort absolu à ses invités. Chaque espace de vie respire le raffinement et le bien-être, offrant

une harmonie parfaite entre le luxe moderne et le charme authentique de Saint-Tropez. 

Le jardin de la Villa 23 est un véritable paradis étalé sur 3500m2, où les senteurs envoûtantes des fleurs

exotiques se mêlent au doux murmure des fontaines. Une piscine chauffée trône au centre de cet oasis,

invitant à la détente et à la sérénité à toute heure du jour. Les nombreuses terrasses offrent des vues

imprenables sur le jardin luxuriant et les environs pittoresques, créant ainsi des espaces parfaits pour se

détendre en savourant un verre de vin local ou pour partager des repas conviviaux en plein air avec vos

proches. 

Le pool house, extension de la villa principale, offre un espace supplémentaire pour se relaxer et se

divertir. Avec ses équipements modernes et son ambiance chaleureuse, il peut accueillir confortablement

2 personnes supplémentaires, offrant ainsi une solution idéale pour les convives supplémentaires ou pour

ceux qui recherchent une expérience encore plus exclusive. 

En somme, la Villa 23 incarne l'essence même du luxe et du raffinement à Saint-Tropez, offrant à ses

invités une expérience inoubliable dans un cadre enchanteur où chaque détail a été soigneusement pensé

pour créer des souvenirs précieux qui dureront toute une vie.

Villa 23, a gem of Mediterranean architecture, with a capacity to accommodate 14 people, is situated in a

lush setting in the heart of Les Salins, Saint-Tropez. Featuring 7 lavishly appointed bedrooms, each with

its own bathroom, Villa 23 offers absolute comfort to its guests. Every living space exudes refinement and

well-being, providing a perfect harmony between modern luxury and the authentic charm of Saint-Tropez.

The garden of Villa 23 is a true paradise spread over 3500m², where the enchanting scents of exotic

flowers mingle with the gentle murmur of fountains. A heated pool sits at the center of this oasis, inviting

relaxation and serenity at any hour of the day. The numerous terraces offer breathtaking views of the lush

garden and picturesque surroundings, creating perfect spaces to unwind with a glass of local wine or to

share convivial meals outdoors with your loved ones.

The pool house, an extension of the main villa, provides additional space for relaxation and entertainment.

With its modern amenities and warm ambiance, it can comfortably accommodate 2 additional guests,

making it an ideal solution for extra visitors or for those seeking an even more exclusive experience.

In summary, Villa 23 embodies the essence of luxury and refinement in Saint-Tropez, offering its guests an

unforgettable experience in an enchanting setting where every detail has been carefully considered to

create precious memories that will last a lifetime.

* 5mn walk from the center of St-Tropez

* The heated swimming pool

* The wooded park 

* The pool house
















































